



Place aux citoyen.ne.s

COMMUNIQUE PRESSE

Gentilly, le 3 juin 2020

« Nous ne nous reconnaissons pas dans ce jeu politique où les candidats servent les intérêts d'un parti et gèrent leur carrière au détriment des citoyens. »

C'est pourquoi dans un esprit d'indépendance, nous défendrons, seul, notre projet. »

Les grandes manœuvres politiques sont terminées. Nous nous sommes heurtés aux vieux réflexes politiques. Malgré un score plus qu'honorable puisque nous nous maintenons au 2^{ème} tour avec près de 19% des voix, score important au vu de la jeunesse de notre mouvement citoyen, servir de faire-valoir n'était pas convenable

Nous avons créé le mouvement Demain Gentilly autour d'idées fortes :

- * Représenter tous les habitants de la ville,
- * Agir pour l'intérêt général,
- * Renouveler la pratique de la politique locale avec plus d'implication citoyenne et de transparence.

Ces idées nous semblent essentielles à l'échelle d'une ville.

Nous pensions qu'elles seraient partagées par d'autres listes et amèneraient assez naturellement à un rassemblement des forces citoyennes de Gentilly au second tour et offrir une alternative à l'équipe en place depuis trop longtemps. Malheureusement, cela n'a pas été le cas.

La candidate Nadine Herrati, qui s'était pourtant engagée en opposition à l'actuelle maire en septembre 2019 à la tête d'une liste plurielle de la gauche, a utilisé notre mouvement pour arriver finalement à ses fins et faire monter les enchères.

Dès le soir du premier tour, nous avons refusé la proposition formulée par Nadine Herrati d'une alliance avec la liste conduite par Patricia Tordjman.

Pour faire preuve d'unité et d'union pendant la période de confinement, nous avons fait une parenthèse politique volontaire et assumée pour que l'équipe municipale en place prenne sereinement ses responsabilités. Dommage que l'implication de la majorité en place n'ait pas été à la hauteur des attentes des Gentilliens.

Aussi à la confirmation d'un 2eme tour au mois de juin, et pour répondre à la demande des colistiers d'alors de Mme Herrati, demande également relayée par cette dernière, nous avons accepté d'engager ce rapprochement. Celui-ci n'était qu'un leurre, puisque les discussions avec la liste de Patricia Tordjman en vue d'une fusion étaient déjà bien consommées.

Notre déception est grande et notre écœurement immense.

Nous ne nous reconnaissons pas dans ce jeu politique où les candidats servent les intérêts d'un parti et gèrent leur carrière au détriment des citoyens.

Une large majorité au sein de notre équipe s'est dégagée pour que nos valeurs soient portées jusqu'au bout. C'est pourquoi dans un esprit d'indépendance nous défendrons seul notre projet.

Nous, Demain Gentilly, assumons la responsabilité qui a nous été donnée par 825 électeurs et lançons un appel à tous ceux qui attendent le jour d'après.

A tous ceux qui veulent mettre fin aux pratiques anciennes et irrespectueuses des citoyens, à tous ceux qui aspirent au renouveau, à une ville dynamique, solidaire, apaisée, saine et plantée, à tous ceux qui veulent y croire et qui pensent qu'un avenir meilleur est possible à Gentilly,

Mobilisez-vous, votez nombreux et faites entendre haut et fort la voix des citoyens.

NOTRE ACTUALITE

- www.demain-gentilly.fr
- www.facebook.com/demaingentilly
- Nos valeurs : <https://www.youtube.com/watch?v=lbcEGI2v5Ys>

NOUS CONTACTER

Contact presse : Marielle DENAT
demaingentilly@gmail.com
06.87.55.52.89